



6月幼稚園だより

令和6年6月1日
ほづみ幼稚園

天気や自然の移り変わりに、季節の変化を感じている子供たち。室内や戸外に関係なく、子供たちは汗ばみながら日々様々な遊びを友達と一緒に楽しんでいます。

6月は、梅雨の時期です。雨が続くと室内遊びが多くなりますが、この雨の恵みが園庭の植物や子供たちがお世話をしてくれている夏野菜をグングン成長させてくれます。これからも雨の日は雨の日の、晴れの日は晴れの日のこの時期ならではの遊びや体験を楽しんでほしいと思います。

また、水分補給や休息等に配慮し、熱中症予防をはじめ体調管理には十分気を付けていきます。

平和の花・ひまわりを育てましょう。植木鉢に土を入れて保育参観に持って来てください。

今年度も年長児の提案で、全園児が平和の花・ひまわりを一人一鉢育てていこうと思います。ひまわりの種は世界平和・復興支援瑞穂市ひまわりプロジェクトとして、昨年度卒園した園児が育てていたひまわりから採れた種で、今年はその命を育み、一人一鉢、ひまわりを育てていこうと思います。そこで、家庭にある植木鉢に土を入れて6月の保育参観時に園へ持ってきていただき、毎日ひまわりの生長を園で見守り夏休みには家庭に持ち帰り引き続き育てて欲しいと思います。ひまわりプロジェクトにご協力をお願いします。

また、瑞穂市青少年育成市民会議では、スローガンを【創ろう！安心できる場所 育てよう！未来を担うみずほの子】とし【まちづくり…あいさつ・見守り活動】【地域づくり…市民ラジオ体操・校区活動】【人づくり…ボランティア活動】を重点活動としています。本園の子供たちは市民の皆様に温かく見守っていただいていることに感謝します。

幼稚園生活でいろいろ体験して成長します。

新しい環境に慣れはじめ、いろいろな行事や遊びを楽しみに登園してくれる子供たちです。私達教師は、日々子供たちが安心して、友達と過ごせるように楽しい遊びを工夫しています。また、5月は内科や歯科等の検診がありました。これから耳鼻科、眼科も行われます。お医者さんの姿を見て心配顔の子もいましたが、きちんと整列し、自分の検診の順番を静かに待てました。多くのクラスで「お願いします」と大きな声で挨拶もでき、成長を感じます。毎日の決まった活動での体験だけでなく、園外の方との関わりや体験も子供たちの成長には欠かせないものだと思います。ご家庭でも、小さなことでも、当たり前なことでも、『自分でやってみよう！』『できたよ！』というお子様の思いや気持ち・意欲を大事に受け止めていただきながら、お子様と共に過ごす時間を大切にさせていただけると幸いです。

運動(体力向上)の時間を大切にしています。

子供たちは遊びの中で多様な経験をしています。その中に、教師等からの意図的に取り入れた環境の中で遊びを体験することで、普段あまりしない動き(運動)の経験もできてきます。

幼稚園では、年中、年長児を中心に「運動教室」をNPO法人スポーツ振興協議会の指導員さんに指導してもらっています。体力づくりと共に意図的な多様な動きの体験をしてほしいという願いをもち、活動に取り入れています。子供たちが十分に体を動かす気持ち良さを体感し、進んで体を動かそうとする気持ちや仲間との関わり方を身に付けてほしいと願っています。このように、「生きる力」の基礎となる心と体づくりを目指します。

**【御礼】 先日は、家庭訪問(自宅確認)に、ご協力いただきありがとうございました。
これからの保育に活かしていきたいと思っております。**

衣替え、梅雨の季節です。
子供たちが快適に過ごせますよ
う準備をお願いします。

★6月から衣替えです★

衣替えの時期となりました。幼稚園は半袖の規定服はありません。

今まで通り、ベレー帽に名札をつけて通園してください。

★着替えを多めにお願いします★

梅雨の季節は雨の日はもちろんのこと、晴れた日でも湿度が高いので汗の量が多くなります。汗をかいたままの服を着ていると、風邪や、あせもの原因にもなりますので、汗をこまめに拭く、服を着替えるなど、子供たちが自分で自分の健康のために何をしたら良いのかを考え、行動できるような声掛けをしていきたいと思えます。着替え、洗濯物が多くなりますが、ご協力をお願いします（年少組さんは、特に多めに持たせてください）。

★雨の日のバス停での待ち方について★

いつも安全運行にご協力をいただきありがとうございます。雨の日は

傘の始末等でバスの乗降時間がかかりますので下記のご協力をお願いします。

○バス停で待っている時には、バス到着時間直前には、お家の人の傘の中に入って親子で並んで待っていてください。バスの乗降の時間短縮になり、安全運転にもつながり、次のバス停へスムーズに移動できます。通常、お子様の傘は必要ありません。

○傘のさし方、閉じ方などは交通安全指導などを通して子供たちと一緒に考えていきたいと思えます。

年長児は必要時に、「傘持参について」のお知らせをしますのでご協力をお願いします。

★雨の日の徒歩、梅雨ならではの通園のお楽しみ★

傘をまっすぐ上に向けてさせるようにすることで安全に歩けます。さしながらの歩き方を通園時に意識できるといいですね。雨の楽しさを味わう散歩、徒歩通園の楽しみは、雨の時に隠れている生き物との出会いです。雨の日ならではの触れ合いを楽しんでみるのもいいですね。

※小動物の触れ合い等で健康上注意を要することがありましたら、担任までお知らせください。

サフラ～イス！ほづみ幼稚園ファミリーデー！！

6月の第3日曜日は「父の日」ですね。5月の母の日も併せ、園では家族の方に「ありがとう」や「大好き」の気持ちを伝えようとお話をしています。この日をきっかけに、お父さんやお母さん、家族の方々の仕事の内容や、家族のために働いていることなどを話し合ってみてはどうでしょうか。きっと子供たちにとって、元気や勇気を与えてくれる心強い存在に結びついていくと思えます。

また、感謝の気持ちを伝えるにはどうしたらいいかとクラスで相談し、プレゼントを渡したいということになりました。こっそりプレゼント作りをしていますので、渡した時には子供たちに「ありがとう」「嬉しいよ」など、気持ちを言葉で伝えていただければと思います。よろしくをお願いします。

お楽しみに。

あいさつがとっても上手です！思いやりの心も育っています！！

入園、進級して2ヵ月が経ちました。先日、気分があまり乗らないまま登園してきたAくんが廊下を歩いていると、ちょうど登園してきたBくん「Aくん、おはよう～！！今日もサッカーしようね！！」と声をかけられました。「うん！！」と友達が登園してくるのを心待ちにしたり、お休みや体調の悪くなった子の様子を気にかけてくれたり、発熱して早退した子がいると「△ちゃん、どこいったかな？」「大丈夫かな？」「病院行ってるかな？」等、心配してくれたりしています。友達存在に気づきはじめ、思ったり、思われたりとやさしさや思いやりの心が育ってきています。嬉しい姿です。私たちが子供たちに感心させられています。